

■ MOZODIEL DE SANCHIÑIGO



Los vecinos durante el estreno del monolito y la escultura que simboliza la unión de Mozodiel con Villamayor. | FOTOS: EÑE

■ SANTA MARTA



Carmelo Martín, Silvia Martín y Francisco Hernández. | EÑE

El Consistorio entrega un cheque solidario a Alcer por valor de 900 euros

EÑE | SANTA MARTA

Un cheque por valor de 900 euros ha sido la contribución solidaria del Consistorio transformesino a la asociación Alcer. La concejala de Festejos, Silvia González, ha entregado el cheque que corresponde a los fondos que fueron recaudados durante la paella de las pasadas fiestas en honor a Santa Marta. Como indicó la concejala del área: "Tenemos un compromiso adquirido con esta organización, con la que el equipo de Gobierno está muy concienciado. Se trata de una planificación que está haciendo mucho por este tipo de enfermos, puesto que esta es una realidad que afecta a mucha gente y de la que nadie estamos libres".

Por su parte, Carmelo Martín, presidente de Alcer en Salamanca, explicó que el dinero que el Ayuntamiento les concede irá destinado a la adecuación de la instalación de la sede que tienen en Salamanca. Asimismo, quiso agradecer la colaboración de la Corporación. "Llevamos haciendo días del donante más de diez años y siempre hemos encontrado apoyo de la comunidad", aseguró.

Una escultura para sellar la unión

Mozodiel ratifica su vínculo como pedanía de Villamayor con el estreno de una talla y un monolito conmemorativo durante sus fiestas

EÑE | MOZODIEL DE SANCHIÑIGO

CON una escultura de piedra de Villamayor y un monolito del mismo material. Con esta simbología tan vinculada al terreno en el que se encuentran sellaron ayer, de manera artística, las localidades de Villamayor de Armuña y Mozodiel de Sanchiñigo el nuevo vínculo que desde hace pocos meses une a ambos núcleos.

La cita se desarrolló dentro del día de las celebraciones festivas en honor al Salvador en la plaza, la procesión y los vecinos se encaminaron hasta la entrada del municipio donde el sacerdote bendijo el monolito y la talla, que representa a una pareja bailando.

Miguel Ángel Ávila, como al-



La procesión del Salvador en la localidad pedánea de Villamayor.

calde de la pedanía, agradeció el obsequio de la obra de arte que ha hecho Villamayor al municipio y señaló: "Los esfuerzos que hemos hecho a lo largo de ocho

años para conseguir la integración han contado con el apoyo de dos equipos de Gobierno y suponen un gran esfuerzo para un futuro común e ilusionante. Es un

hito histórico en la región que nos hace sentirnos orgullosos".

Por su parte, Manuel Gago, regidor de Villamayor, aseguró: "Es el principio de un futuro en común para el que vamos a trabajar todos".

Casi un centenar de vecinos compartieron estos singulares actos de hermanamiento que tuvieron como escenario el histórico puente, por el que según cuentan, transitó Cristóbal Colón de camino a la Hacienda Zorita.

Colón pasó por este punto de la geografía salmantina para encontrarse con Fray Diego de Deza, confesor del Rey Fernando, al que quería convencer para exponer ante los monarcas su proyecto de viaje atravesando el 'mar tenebroso', una travesía que supondría el descubrimiento de América.

JESÚS MARTÍN INÉS
DE LUNES A VIERNES
HOY POR HOY SALAMANCA - 12:20 H.

CADENA
SE2
Radio Salamanca

CORREN NUEVOS TIEMPOS,
VAMOS A ESCUCHARNOS.

los **40** dial **M80** RADIO

C/ Rector Lucena nº 20. 4º G · Tfno: 923 21 82 00 · www.radiosalamanca.com